



平成 25 年第 12 回神奈川インテリアコーディネーター協会定期総会・基調講演

開催日時：平成 25 年 5 月 15 日（水）

開催場所：ハウスクエア横浜 4 階セミナールーム

【定期総会】

平成25年5月15日、ハウスクエア横浜4階セミナールームAにて第12回神奈川インテリアコーディネーター協会の定期総会が開催されました。

以下は総会のご報告です。

下記議事について会長・副会長より出席会員へ報告、説明をいたしました。

第一号議案 平成24年度活動報告及び決算報告について

第二号議案 平成25年度活動計画（案）について

第三号議案 平成25年度収支予算（案）について

第四号議案 理事の交代について

第五号議案 会計監査役の選任について

議事内容を審議し、すべての議事が出席した会員の拍手によって承認されました。

続いて総会にて選任された新理事の紹介がありました。

宮本 万紀子（総務担当）

呉服 啓美（総務担当）

以上の 2 名です。

【基調講演】

講師：TOL STUDIO 湯田 剛史 氏 ish 藤田 卓也 氏

内容：2013年ミラノサローネ報告会

－ 2013年インテリア、照明のトレンドとケーススタディ －

ミラノサローネの写真スライド等をもとに、インテリア、照明等のトレンドについて



ミラノサローネの報告会という形で、数多くのスライド写真を見せていただきました。藤田氏からは有名家具ブランドの定番や珍しい家具の紹介、全体的な印象や今年のトレンドカラーや素材の特色などの報告がありました。

今年はパールトーンやシャーベットカラーの家具が多かったようで、数年前から流行の素材のミックスも引き続き多く見られたそうです。

湯田氏からは各ブランドの照明器具のご紹介とともにそのブランドのデザイン特色をお話ししていただきました。

全体的にはLEDの採用がほとんどで、前回に比べてかなりの狭小設計が可能になり、製品のディテールに配慮されるようになったが、まだLEDだけでは対応しきれていない部分もあるとのことなので、私たちも今後注目したいと思います。

ミラノサローネを生で見学してきたお二人のお話しは、今年のトレンドとして即お仕事につなげられる内容で興味深いものばかりでした。

【懇親会】

講師のお二人や賛助会員、一般の方も交えて立食形式の懇親会を設けました。



情報交換やご紹介の良い交流の場となりました。